

Trager-Schulung zur klinischen Praxis

2.-4. Mai 2025

Zürich und aaReha Schinznach

Katriona Shawki, Tekeal Riley, Matthias von Rohr und Peter Fankhauser

Liebe Trager-KollegInnen,

Wir freuen uns, euch mitteilen zu können, dass vom 2. bis 4. Mai in Zürich eine Trager-Schulung zur klinischen Praxis stattfinden wird.

Dieser Kurs ist für dich gedacht, wenn du mit Menschen arbeitest oder Interesse daran hast, mit ihnen zu arbeiten, denen es schwerfällt, sich ohne Probleme zu bewegen oder die unter verschiedenen chronischen Erkrankungen leiden.

Der erste Kurstag findet in Zürich statt und besteht aus Wiederholung, Praxis und Erforschung der Reflex Response-Arbeit sowie einem Austausch über die Arbeit mit herausfordernden klinischen Zustandsbildern von Klienten. Die nächsten zwei Tage verbringen wir im aaReha Schinznach. Wir haben die Möglichkeit in deren Räumen mit Patienten mit unterschiedlichen Beschwerden zu arbeiten.

Du hast die Möglichkeit, mit insgesamt vier verschiedenen Klienten zusammenzuarbeiten, täglich zwei. Unterstützt wirst du dabei von unseren Lehrkräften.

Voraussetzung für die Teilnahme ist, dass du mindestens einen Reflex Response Kurs besucht hast. Fülle bitte das Anmeldeformular aus, es macht unsere Organisation einfacher.

Katriona wird ausserdem vom 8. bis 11. Mai im Kientalerhof einen Kurs in „Basic Reflex Response“ unterrichten. Es hat noch freie Plätze.

Mit lieben Grüssen

Das Team der Trager Schule Schweiz